

Preussischer Tageblatt und Handels-Zeitung.

Der Graf des Kaisers.

Der 'Reichsanzeiger' veröffentlicht heute in einer Ergänzung folgende Urtheile des Kaisers: Mit Weinen hohen Erbprinzen und mit dem ganzen deutschen Volk...

Kaiser Wilhelm als eines Charakters, der unter der Wucht der Ereignisse bereit war, zusammenzubrechen, bis ihm die harter Hand des Ministers und Kaisers wieder Haltung und Festigkeit gegeben habe.

Man konnte bereits bemerken, daß der König begann, alles das hinunterzuschleudern, was er bereit war, ein zweites Mal einzuatmen. Ich war damals in Berlin und habe durch Zufall...

Fürst Bismarck war gewohnt, alle Hände loszulassen, die besten wollten. Daß er die Veröffentlichung der Dokumente wünschte, ist zweifellos.

Zum Abschiedsgebot des Fürsten Bismarck.

In der Montag-Ausgabe haben wir das von Herrn Dr. Moritz Buch veröffentlichte Abschiedsgebot des Fürsten Bismarck vom 18. März 1890 wiedergegeben...

Wilmhelm, I. R.

Freidrichsruh, den 2. August 1890.

Bismarck und Wilhelm I.

Dr. Moritz Buch (Waldheim) ist am Werke. Nachdem er der Kunde vom Tode des großen Staatsmanns mit erklaunlicher Klarheit die Sentenzen der Enthüllung des Abschiedsgebotes angehängt hatte...

Der letzte politische Zug, den Dr. Buch mittelst, ist ein bis jetzt unverständlicher Privatbrief Bismarcks an den Grafen Andriass von Bülow...

Das Abschiedsgebot ist von der gefamten deutschen Nation, einschließlich der Hamburger Waldheimen, des Reichsblattes der Familie des Fürsten Bismarck...

Der Reichsblatt beginnt mit folgenden einleitenden Worten:

Mein Zugedacht berichtet, da dato Friedrichsruh, 21. März 1891: Nach ich bemerke der Fürst beim Leben der Zeit, in welcher Veränderung, ernstete mit dem Reichsblatt...

Ich bin vergnügt, aus Ihrem Brief zu erfahren, daß Sie Herr Kaiser Franz Joseph, einen Fuß in den Zeitgeist bereits hat, und ich verneine nicht, daß untere gemeinsame...

Fürst Bismarck hatte zu seinen Lebzeiten einer größeren Zahl im beherrschenden Verstande mitgeteilt, daß über seine Entlassung...

Der Kaiser am Tode Bismarcks.

(Von unserem Spezial-Korrespondenten.)

M. F. Friedrichsruh, Dienstag Abend. Wenn man die historischen Momente aus dem Leben der Kaiser und ihrer Fürsten nach in besondere Kategorien einteilen wollte...

juridischellen, erklärte den Hinterbliebenen, wenn es ihm auch nicht verdammt sei, Bismarcks Leiche in Berlin unter seinen Schutz...

Nachdem der Kaiser mit seiner Gemahlin Friedrichsruh verlassen hatte, kam Geheimrath Schöningher als Bismarcks Nachfolger...

bekanntlich geschehenen Selbstmord hatte, ein Logishaus für hundert Geschickten von Hamburger Musikanten...

So gelangten wir durch das Zimmer der verstorbenen Fürstin, das unbenutzt so geblieben ist, wie es seine Bewohnerin verließ...